Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 125 m?
Référence 23128
Prix 800 000 €

Aspremont
Maison a vendre (06790)
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Maisons &
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Aspremont : a seulement quelques minutes de gairaut et quelques kilométres du
fameux village perché d'aspremont, venez Découvrir cette magnifique villa 4 piéces,
lumineuse par sa quadruple exposition, sans vis-a-vis sur un terrain d'environ
3000m? arboré d'une quarantaine d'oliviers, d'arbres fruitiers, d'une piscine et de
plusieurs espaces de vie et terrasses extérieures. Entierement rénové, elle offre tout
le confort nécessaire grace a ses climatisations, ses rangements intégrés, sa
cuisine aménagé et équipé, sa buanderie, son poéle a bois et ses panneaux

solaires. La maison sur deux ...

Aspremont : just a few minutes from gairaut and a few kilometres from the famous
hilltop village of aspremont, come and discover this magnificent 3 bedroom villa,
bright thanks to its quadruple aspect and unoverlooked, set in approx. 3,000 sqm
of grounds planted with around forty olive and fruit trees, a swimming pool and
several outdoor living areas and terraces. Completely renovated, it offers all the
comforts you need, thanks to its air conditioning, built-in storage, fitted and
equipped kitchen, utility room, wood-burning stove and solar panels. The

two-storey house is composed as ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE
25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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